

にたさこ日記(令和4年度 第23週)

10月24日(月) 4年生社会科見学

週明けの晴天の中、4年生が社会科見学に行きました。ごみ処理の西工場、稲佐山、出島、グラバー園のコースです。長崎市の環境問題や歴史・文化について考える時間になりました。



10月21日(金) 6年生 研究授業

6年生の研究授業がありました。比例についての学習です。10枚の紙の重さから300枚の紙のおよその重さを、比例の考え方を使って解いていきました。



10月20日(木) クラブ活動

外は快晴で、秋晴れの良い天気が続いています。久しぶりにクラブ活動の様子を撮影しました。どのクラブも楽しそうに、集中して取り組んでいました。



10月19日(水) 5年総合学習

5年生が「総合的な学習の時間」で、いつもお世話になっているフカダベーカリーの深田様をお招きしてお店の歴史等について教えていただきました。特に戦後の長崎の様子については子どもたちも興味深く聞いていて、メモを取っていました。



10月18日(火) 6年生 中学校合唱祭見学

6年生が大浦中学校の合唱祭を参観しました。中学生の歌声や、合唱祭に臨むまでの団結力を目の当たりにしてきました。「来年の今頃は自分たちも～」という気持ちで参観したことだと思います。



10月17日(月) 昼休みの様子

この日は朝からあいにくの雨でした。昼休みも外で遊ぶことが出来ず、子どもたちは校舎内で昼休みをすごしました。4年生は…11月に出場する小音会に向けて“特訓”をしていました。

